

Ressort: Entertainment

Musiker Patrice wäre beinahe nach Fidel Castro benannt worden

Berlin, 23.08.2013, 16:16 Uhr

GDN - Der Musiker Patrice ist nach dem kongolesischen Freiheitskämpfer Patrice Lumumba benannt - im Gespräch war aber auch noch ein anderer Name: "Meine Eltern hatten kurz über Fidel nachgedacht, haben sich dann aber zum Glück anders entschieden", sagte der 34-Jährige dem Magazin des "Kölner Stadt-Anzeigers" (Samstagsausgabe). Was den rebellischen Geist angehe, habe ihn sein Vater, der Journalist, Schriftsteller und politische Aktivist Gaston Bart-Williams, stark beeinflusst, so Patrice, der als Jugendlicher von mehreren Schulen abgehen musste und von der Bundeswehr wegen seiner Probleme mit Autoritäten ausgemustert wurde.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20260/musiker-patrice-waere-beinahe-nach-fidel-castro-benannt-words.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619